



buscar...

BUSCAR

INICIO NOTICIAS AGENDA COMPARTIR PISO GALERÍAS



Actualidad Vida Universitaria Reportajes **Erasmus**

Home > Noticias > Erasmus > La UGR ofrecerá 4.567 plazas de movilidad en 56 países, 300 más que este curso

La UGR ofrecerá 4.567 plazas de movilidad en 56 países, 300 más que este curso

Lunes, 12 de Noviembre de 2012 14:41 Andrea Parra



«No hay que renunciar. Hay que proteger el programa Erasmus». Así de rotunda y clara se ha mostrado la vicerrectora de Relaciones Internacionales de la Universidad de Granada (UGR), Dorothy Kelly, al presentar la oferta de movilidad del próximo curso. La Universidad granadina ofrece 4.567 plazas de movilidad internacional en 56 países para sus estudiantes de grado durante el curso 2013-2014. Ya está abierto el plazo de solicitud.

Los dirigentes universitarios, con el rector Francisco González Lodeiro, a la cabeza han presentado la oferta y dado todos los detalles sobre los cobros de ayudas. Queda por saber cuál será la partida exacta del Ministerio de Educación, que por el momento ha recortado un 40% del presupuesto. Ha publicado en el BOE un avance en el que dice que el máximo será 150 euros (bajará) y que las cuantías para los becarios pasan de los 304 euros a los 150. Las ayudas se completan con la partida de la Agencia Nacional Erasmus, este curso 2012-2013 son 110 euros al mes; y de la Junta de Andalucía, que este año ha introducido como novedad una modulación de la ayuda en función del coste de vida del país de destino. Las convocatorias presentadas hoy se publican de forma conjunta, y ofertan, respectivamente, destinos del programa PAP/Erasmus y del Programa Propio de movilidad internacional de la UGR. No se puede olvidar que son para el curso 2012-2013. Como en el curso pasado, solo se ofertan destinos para cursar estudios a nivel de grado. En cuanto a los estudios de posgrado, la convocatoria para estudiantes de máster ha estado abierta hasta el 2 de noviembre y se encuentra en estos momentos en fase de selección, mientras que una convocatoria específica para estudios de doctorado se abrirá próximamente. Al igual que en cursos anteriores, la solicitud se gestionará a través de un procedimiento online –ya abierto como se ha dicho– al que los estudiantes podrán acceder a través de su acceso identificado.

El programa Erasmus, nacido en 1987, tiene como objetivo atender a las necesidades de enseñanza y aprendizaje de todos los participantes en educación superior formal y en formación profesional de nivel terciario, cualquiera que sea la duración de la carrera o cualificación, así como a las instituciones que imparten este tipo de formación en los estados miembros de la Unión Europea, de los tres países del Espacio Económico Europeo (Islandia, Liechtenstein y Noruega) y de Suiza, Turquía y Croacia. La movilidad a estos destinos se financia mediante ayudas provenientes de la Unión Europea, que se vienen acompañando con ayudas complementarias del Ministerio de Educación y la Junta de Andalucía, que han jugado un papel clave en el desarrollo del programa.

El total de plazas ofrecidas en el marco de este programa para el curso 2013-2014 por parte de la Universidad granadina es de 4.161, para 669 instituciones socias, lo que supone un incremento de más de 300 plazas con respecto a la convocatoria del año pasado. El Programa Propio de movilidad de la Universidad de Granada es fruto de la colaboración de la institución granadina con instituciones de enseñanza superior de todo el mundo. En este marco, la Universidad de Granada ofrece más de 400 plazas para estudiantes a nivel de grado para cursar estudios en aproximadamente 100 instituciones de 25 países, organizados por áreas geográficas: América Latina, Asia, Australia y Oceanía, Norteamérica, Países árabes y Mediterráneo, y Países del Este, lo que conforma uno de los programas propios de movilidad internacional más amplios de Europa. La presente convocatoria incluye dos nuevos destinos, en India y Guatemala, lo que amplía el número de países en los que los estudiantes de la UGR pueden realizar estudios. La movilidad a las instituciones de enseñanza superior de estos destinos se financia con fondos propios de la Universidad de Granada, con cargo al Plan Propio de Internacionalización.

Desde el año pasado las ayudas se modulan en función del coste del viaje, el coste de vida en destino y la duración de la estancia, y oscilan entre 600 euros y 1.500 euros. A los fondos propios hemos logrado sumar fondos externos de financiación, que provienen esencialmente de dos fuentes: los consorcios Erasmus Mundus y los diferentes programas del Banco Santander.

La selección de los estudiantes para las plazas de movilidad ofertadas, tanto en Erasmus como en el Programa Propio, se hace por nota de expediente, a lo que se suma la puntuación obtenida tras la acreditación de la competencia lingüística.

La Universidad de Granada se sitúa a la cabeza en Europa en lo que a movilidad de estudiantes se refiere. No en vano, es la institución europea que más estudiantes Erasmus

Gestión anuncios

PUBLICIDAD

¡Eres nuestro visitante 1.000.000!

Depilación Láser

Elimina El Vello Para Siempre Y Ahorra Dinero, Merece La Pena!
[ComoracionCapilar.es/D...](#)

¡Enhorabuena!

online el: 13.11.2012 a las: 13:36:44
 ¡Has sido seleccionado ahora!
 Nuestro generador aleatorio te acaba de elegir como el posible **GANADOR EXCLUSIVO** de un VALE de 1.000 EUR para: **El Corte Inglés, Producto de Apple, fnac o Carrefour**

OK Cancelar

Videoreportajes



Nombre de usuario

Contraseña

Recordarme

INICIAR SESIÓN

[¿Olvidó su contraseña?](#)
[¿Olvidó su nombre de usuario?](#)
[Regístrate aquí](#)

Encuesta

¿Qué valoras más de la UGR?

- Exposiciones de arte
- Cine Club universitario
- Actividades deportivas
- Congresos y conferencias
- Conciertos y Teatro

VOTAR **RESULTADOS**

Otros Contenidos

Ocio Granada
 Tu agenda de música, teatro, cine, arte y mucho más

D-Marcha
 Conecta con la movida granadina y consigue regalos

Menú del Día

Conectados

Tenemos 32 invitados conectado

Agenda de la Universidad

Sin eventos

recibe y envía de toda Europa. Durante el curso 2011-12, el total de estudiantes recibidos en la institución granadina fue de 2.446 (2.148 en el marco de Erasmus), mientras que 2.211 estudiantes de la UGR (2.042 en el marco de Erasmus) cursaron parte de sus estudios en el extranjero. Para el presente curso 2012-2013 se prevé que participen 2243 estudiantes de la UGR en programas de movilidad internacional (1.996 en el marco de Erasmus), a falta de incluir en estos datos la resolución de las convocatorias de movilidad en posgrado (máster y doctorado).

La UGR ha convocado, además, 270 ayudas de 753 euros para la formación en lenguas extranjeras de estudiantes matriculados en enseñanzas de grado.



Qué se come hoy en los comedores universitarios



Indyrock
Toda la música del momento. Noticias, vídeos y conciertos



Blogs
Cuéntanos que tal te va tu nueva vida universitaria

0 **Twittear** 0 **Share** **Me gusta** 1 **Enviar**



Añade un comentario...

Comentar

Plug-in social de Facebook

Caja de comentarios de Facebook para Joomla

Últimas Noticias

1.000 euros de beca al mes
30.11.99

La UGR ofrecerá 4.567 plazas de movilidad en 56 países, 300 más que este curso
30.11.99

Lecciones en la calle y 'resistencia' para protestar contra los recortes
12.11.12

Cómo gestionar el liderazgo
30.11.99

Prevenir la obesidad desde antes de nacer
09.11.12

Más Vistas

Solo quedan plazas libres en 27 de las 83 carreras de la UGR
30.11.99

Granada ofrecerá el grado de Periodismo en 2012 tras 'acreditar' Comunicación
30.11.99

Comedores Universitarios UGR - Menú del Día
05.12.11

La UGR se convierte en referente en la formación de profesores de español
06.07.11

Psicología se manifiesta para pedir un máster y por su reconocimiento sanitario
11.11.10

Se comenta en...

Los alumnos de Derecho que no acaben en un mes pasarán un 'MIR'

Solo quedan plazas libres en 27 de las 83 carreras de la UGR

Gato busca compañero/a de piso

Los científicos de la UGR reciben 71.000 euros menos por proyecto

La UGR se corona la primera en investigación TIC